



学校教育目標 深く確かな学ぶ気風 燃やせよ 正しき心 鍛えよ 頼もしい命

10・11月各活動の紹介

保育実習

3年生の家庭科「保育」の授業で、



城山幼稚園で園児と触れ合う体験をさせていただきました。一クラス2時間ずつ、夏休みの課題であった「手作りおもちゃ」をもって伺いました。室内で園児とおもちゃで遊んだり、園庭で元気いっぱいの園児の相手をしたりして、幼児と接することの楽しさ、大変さを実感してきました。小さなおもちゃから、分解して運ぶような大きなおもちゃまで、工夫して作った作品が喜んでもらえたようです。

地区中学校美術展・音楽会



10月16日(木)～22日(水)、三の丸ホールで小田原・足柄下地区中学校美術展が開催されました。美術の授業で制作したお面や運動会の旗など、個性豊かな作品が展示されていました。10月26日(土)には、小田原・足柄下地区音楽会が開催されました。3年生有志による合唱「群青」、「EATNEMEN VUELIE」の発表がありました。合唱発表会でも発表した2曲ですが、心を込め、リズミカルな歌を披露しました。



読み聞かせ

10月23日(木)に2年生、11月13日(木)に1年生と5組で、ボランティアの方による朝の読み聞かせが行われました。「おじいちゃんがおばけになったわけ」「ちっちゃな声」「はなとひみつ」「りゅうの目のみだ」「絶望の濁点」「世界で一番の贈りもの」「ずっとずっとだいすきだよ」など、読み手の方が選んだ本はさまざまで、絵本もあれば、小説もありました。気になった本や作者のことを調べて、読書の幅が広がるといいですね。



1年生美化作業



11月4日(火)6校時に1年生による親子ふれあい美化作業が行われました。ボランティアで参加された保護者の方と一緒に、刈られた草を袋に詰めて運ぶ作業を中心に熱心に活動しました。落ち葉を竹ぼうきではいて集めたり、フェンスにからまつたツタを取り除いたり、自分でできることを探していました。参加された保護者の皆様、ありがとうございました。



3年生第3回定期テスト



11月10日(月)～12日(水)の三日間、3年生の第3回定期テストが行われました。9教科のテストは、3年生はこれが中学校生活最後になります。進路選択を見据えて、それぞれ努力している様子が見られました。試験当日に実力を出し切れるよう、体調に気をつけて寒い季節を乗り切りましょう。

職業体験学習

11月11日（火）

2年生がさまざまな事

業所に伺って、職業体験学習をしてきました。



事前学習を重ね、電話でアポイントメントを取ることから始めました。改まった用件を大人と話すことに慣れず、苦戦している姿も見られました。当日はさまざまな体験をさせていただきました。中学生が普段目にすることのない場所を見学したり、作業をさせてもらったり、貴重な体験になりました。

また、仕事をするうえで大変なことや、やりがいなどをインタビューさせていただき、社会の厳しさを実感したのではないでしょうか。体験先をご紹介してくださった保護者の皆様、ご協力いただいた事業所の皆様、ありがとうございました。

ふれあいバザー



11月14日（金）午後、ふれあいバザーが開催されました。13日（木）放課後に、各部活動で机やいすを運んでくれました。また夕方にはPTAのみなさんが設営をしてくださいました。当日は厚生委員さんの持ち寄り品販売、制服リサイクルを始め、各委員会の保護者の方による、焼きそば、おにぎり、飲料、たい焼き、からあげ、フランクフルト、パンの販売やお菓子のつかみどりなどがあり、生徒は楽しそうに各ブースを回っていました。また、PTA本部、青少年健全育成協議会、一中会のみなさんが合同でゲームコーナーを運営してくださいり、景品をもらってうれしそうな姿も見られました。今年度は、PTA本部役員のみなさんが午前中から豚汁をつくり、無償で配布してくださいました。柔剣道場で友達と温かい豚汁に舌鼓を打って楽しそうでした。

この他にも地域から作業所ゆう、ありんこホーム、わかば会のみなさんや、社会福祉協議会にもブースを出していただきました。また、生徒会本部は古本市を運営し、頑張って販売していました。

たくさんの参加をしていただき、保護者や地域の方々と触れ合うよい機会になりました。片付けも協力してくれる生徒が多く、スムーズに部活動の時間に移行できました。前日、当日と、スクールボランティアに参加してくださった方も多く、本当にありがとうございました。



たばこの害講演会・薬物乱用防止教室

11月19日（水）5校時に1年生対象のたばこの害講演会（講師：学校薬剤師鶴井先生）、6校時に2年生対象の薬物乱用防止教室（講師：神奈川県警警部補大西さん）が行われました。成長期に悪影響を与える薬やたばこについて理解を深めることができました。薬物については、写真パネルや模型など、資料をたくさん持ってきていただき、2年生は興味深く眺めていました。未来の自分を守るために、正しい知識を持ちましょう。

